

Communiqué Pour diffusion immédiate

La Municipalité lance son Facebook

Une meilleure communication avec les citoyens

Sainte-Hélène-de-Bagot, le 16 mai 2022 — La Municipalité de Sainte-Hélène-de-Bagot lance un nouvel outil de communication auprès de ses citoyens. En plus de son site Internet, de l'infolettre et son alerte Info Citoyen, notre page Facebook sera une autre référence où les citoyens pourront être informés autant des nouveautés, des actualités que des situations d'urgence qui peuvent survenir dans la municipalité.

Le conseil avait une grande préoccupation pour que les citoyens puissent utiliser différentes plateformes d'information. Il était primordial de trouver une nouvelle stratégie pour atteindre le plus de gens possible. Selon les besoins et les ressources de chacun, la communication par courriel peut être privilégiée, certains préfèrent le réseautage par Facebook tandis que le journal Le Bagotier demeure la meilleure source d'information pour d'autres. « Nous sommes persuadés que la force et le sentiment d'appartenance d'une communauté passent par la communication et la compréhension des évènements », déclare monsieur Réjean Rajotte, maire de la Municipalité.

Vous êtes invités à vous abonner à la nouvelle page Facebook, que vous trouverez sous la dénomination *Municipalité de Sainte-Hélène de Bagot*, et à partager ce lien pour que plus de gens puissent y puiser diverses informations et connaître les activités et évènements à venir.

Source: Micheline Martel, OMA, directrice générale

Municipalité de Sainte-Hélène-de-Bagot 450 791-2455 / dg@saintehelenedebagot.com

